

2022年8月20日

ご利用者様・ご家族様

社会福祉法人竹柿会

上尾ほほえみの杜

理事長 吉田 優

新型コロナウイルス感染症陽性者発生のご報告

日頃より当施設の運営につきましてはご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、当該ユニットのご家族様には電話等でご連絡を差し上げていますが、7月19日に当施設のご入居者様1名が抗原検査の結果、新型コロナウイルス感染症陽性であることが判明いたしましたのでご報告申し上げます。感染されたご入居者様は前日に病院を退院されて帰園されていますので、入院中に感染されたものと思います。

埼玉県東部中央福祉事務所、上尾市高齢介護課、鴻巣保健所に報告し、以下の対応を取っています。

- ・感染された方は居室内に隔離し、防護服・N95マスク・キャップ・靴カバー、フェイスシールド等を着用し、万全の感染対応を取っています。
- ・感染された方がいるユニットに入る際、職員は予防着等を付け、感染対応に準じる対応を取っています。
- ・食事、排せつ物、シーツ等のリネン類、洗濯物等、感染者と混ざらないようにしています。
- ・感染された方には嘱託医の木村先生から特例新薬のラゲブリオを処方していただき投与しています。
- ・介護、看護にあたる職員は、抗原検査を実施し、陰性を確認しています。

その他、できる限りの対応策を行っています。何とか感染の広がりを防ぐべく職員一丸となって最大限の努力をいたします。

なお、8月22日、23日、29日に予定していた第4回目のワクチン接種は、9月以降に延期します。

まずは、第一報です。その後経過は逐一ご報告いたします